

16 Provinces

Woleu-Ntem/Département du Ntem/Bitam/Obsèques du chef de regroupement d'Adzap-Effack

L'ultime voyage de Daniel Mintogo Milama

SSB
Bitam/Gabon

Décédé le 4 juin dernier, le patriarche a été conduit à sa dernière demeure au cimetière familial du village qui l'a vu naître le 1er janvier 1939.

IL y avait du monde au village Adzap-Effack, le 17 juin dernier. Personnalités politiques et religieuses se sont jointes à la famille biologique et administrative, représentée par le sous-préfet du district de Meyo-Kyé, Martin Mba Mengue, pour rendre un ultime hommage au chef de regroupement des villages Azap-Effack, Oveng Ngakiegne et Akôm, Daniel Mintogo Milama, décédé le 4 juin dernier.

Le sous-préfet a d'ailleurs reconnu les mérites de cet auxiliaire de commandement et patriarche très consulté pour des raisons multiformes. Il quitte le monde des vivants au mo-



Photo : SSB

Une vue des personnalités et des proches du disparu...

... dont son fils Dieudonné Milama Mintogo.



Photo : SSB

ment où on avait le plus besoin de ses sages conseils, sa tendresse, sa générosité et pour les valeurs et principes qu'il a su insuffler à son entourage. C'est en 1994 que Daniel Mintogo Milama fut élevé au rang de chef de regroupement. Des fonctions qu'il a su assumer avec abnégation, dévouement et savoir-faire, jusqu'à son décès, à l'âge de 78 ans. Ses supérieurs hiérarchiques gardent de lui l'image d'un homme



Photo : SSB

La dépouille du chef Daniel Mintogo Milama prête à être mise en terre.

qui a toujours suscité une admiration, et qui aura accompli loyalement sa mission.

Autour de son fils Dieudonné Milama Mintogo, quelques pointures politiques locales dont Emmanuel Ondo Methogo, René Ndemezo'Obiang et Marcelin Mve Ebang, qui ont également assisté à la messe circonstancielle, dite par l'abbé Mewourou, en s'inspirant du livre de Timothée 4 : 7-8. Tant le disparu était un fervent croyant catho-

lique, qui occupait aussi un poste de responsabilité à la paroisse d'Adzap-Effack. En fait, au moment où il quitte la scène, les résultats de tous les combats de ce patriarche sont aujourd'hui visibles. Le constat a été établi, non seulement par la dimension de ses obsèques, mais également par la qualité de l'héritage laissé à ses veuves, enfants, petits-enfants et arrières petits-enfants, pour pérenniser son œuvre.

...département de l'Okano/District de Sam/Education/Enseignement protestant

Les travaux de réhabilitation de l'école de Sam lancés

AN
Sam/Gabon

LE président de l'Eglise évangélique du Gabon (EEG), Jean Jacques Ndong Ekouaghe, a procédé, il y a quelques jours, au lancement des travaux de réhabilitation de l'école privée protestante de Sam. La cérémonie a débuté par un culte d'action de grâces dirigé par le pasteur Placide Nkoume Obame, par ailleurs président régional de l'EEG.

Dans son mot de bienvenue, le président du Conseil départemental, Célestin Edzo Messale, a souligné que la présence à Sam du président de l'EEG traduit à suffisance la considération et le respect qu'il accorde à la jeunesse du département de l'Okano en général, et celle du district



Photo : AN

Le pasteur Placide Nkoume Obame dirigeant le culte d'action de grâce.

plus particulièrement la jeunesse, vous restera reconnaissante, Mme le ministre, pour les efforts sans cesse que vous entreprenez à son égard », a dit le parlementaire à la bienfaitrice, présente parmi l'assistance. L'honorable Nguema Essone a ajouté que ce geste entre dans le cadre de la politique de l'égalité des chances prônée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba.

Pour sa part, le président de l'EEG, Jean Jacques Ndong Ekouaghe, a défini l'objet de sa présence à Sam. Il a révélé le geste accompli par la ministre à la suite de la destruction de l'école privée protestante par un orage. « Mme le ministre délégué, Françoise Assengone Obame, est venue me remettre dix millions pour la réhabilitation de cette école, de telle sorte qu'au plus tard fin septem-

bre, les élèves puissent y apprendre » a-t-il déclaré.

Il a exhorté les cadres de Sam à fédérer leurs idées et moyens afin que ces travaux aillent à leur terme, avant octobre prochain.

Outre la ministre déléguée Françoise Assengone

Obame, et le président du Conseil départemental de l'Okano, Célestin Edzo Messale, cette cérémonie s'est tenue en présence du gouverneur du Woleu-Ntem, Jean Gustave Meviane, et des parlementaires de la région.

... et canton Doum/Vie des associations

"Nneme Bô", un cadre de cohésion sociale

F.E.N
Mitzi/Gabon

LES femmes (veuves et mariées) du clan Essabeigne se sont retrouvées, dernièrement, au village Doum, dans le canton éponyme du département de l'Okano (Woleu-Ntem). C'était à la faveur d'une assemblée générale qui avait pour but de mettre sur pied un cadre de réflexion commun dénommé "Nneme Bô de Doum". C'est-à-dire, "un seul cœur de Doum", en langue fang.

Ce regroupement qui se veut un regroupement apolitique et ouvert à toutes les femmes de tous les clans du canton, vise le bien-être social de la gent féminine dans cette localité.

L'initiative, qui est partie de la cohésion déjà existante au sein des familles du regroupement des villages Doum, est une idée de Sonia Bifane. Angélique Ndong Minang en assurera, quant à elle, la présidence. La mise en place de cette structure a débuté il y a deux ans.

Ainsi, dame Sonia Bifane a rappelé à ses sœurs et mères de Doum, les bienfaits de l'amour et de la communion : « Si nous nous aimons sincèrement, tout est possible. Et l'entente conduit la plupart du temps au succès », leur a-t-elle dit.

La présidente du regroupement, au côté de son directoire, a par la suite déroulé la feuille de route qui va guider leurs actions, dans les prochains jours.



Photo : AN

Les autorités, dont la ministre déléguée Françoise Assengone Obame et le gouverneur Jean Gustave Meviane.



Photo : AN

Quelques ouvriers déjà sur le chantier s'attellent à sortir de terre les premiers murs.